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Темпы работ по выполнению 
п л а н а  — низки

Строителей это должно тревожить
Выполнение подразделениями 

месячного плана строительных 
работ за 20 дней сентября

(в процентах)
Выполнено по генподряду 54,6
В том числе: ,
по стройуправлению № 4 i8 
по стройуправлению № 419 
по стройуправлению № 420 
по стройуправлению № 421 
Выполнено собственными силами

32,9
81.5 
50
35.5 
37,-2

>qb;

в том числе: 
стройуправление № 418 
стройуправление № 419 
стройуправление № 420 
стройуправление № 421 
Выполнено субподрядными 

организациями 
Т рансгидромеханизация 
Управление Волго-Балтийского 

водного пути Минречфлота 
Черноморгидрострой 
Севзапморгидрострой

* * #

37.3
58.8
36.4
16.9

71
58

179,2
58.4
77,2

ПРИВЕДЕННЫЕ вы-

выполнению сентябрьско
го плана не дают строи
телям права успокаивать
ся. За две декады ме
сячный план строитель- 
но-монтажнЫх работ по 
генподряду выполнен на 
54,6 процента. Выполне
ние многих работ отстает 
от графика.

Особенно большое от
ставание д о п у с к а е т  
стройуправление № 418. 
Месячный план по ген
подряду этим коллекти
вом за 20 дней выполнен

всего лишь на 32,9 про
цента, собственными си
лами—на 37,3 .процента.

Медленными темпами 
идут ^Ьла на многих 
объектах и стройуправ
ления № 420. Об этом 
говорят выше напечатан
ные показатели. Этот 
коллектив на 20 сентяб
ря собственными силами 
выполнил почти только 
одну треть месячного 
плана. Разве это нор
мально?

Не все возможности 
использованы для успеш
ного выполнения плана

и у субподрядных орга
низаций. Например, спе
циализированное управ
ление № 478 (Трансгид
ромеханизация) за 20 
дней месячный план вы
полнило на 58 процен
тов, почти такое же вы
полнение месячного пла
на имеет и Черномор
гидрострой.

Не набрали нужных 
темпов в работе некото
рые подразделения и в 
последней декаде сен
тября, хотя возможности 
к этому были большие.

В наступающем меся
це необходимо исполь
зовать все силы и воз
можности для усиления 
работ по завершению 
всех недоделок, которые 
были указаны Прави
тельственной комиссией. 
Важно добиться, чтобы 
все работы по разгрузке 
откосов на водораздель
ном ,канале, а также 
строительству пристаней, 
жилых домов, асфальти
рованию территорий при
станей и кинотеатра и 
другие работы были вы
полнены в установлен
ные графиком сроки. Не 
терпит медлительности с 
решением и вопрос под
готовки к зиме.

Много работ предстоит 
выполнить по благоуст
ройству. приканальной 
зоны. Строители должны 
принять в этом деле са
мое горячее участие.

Недостаток столярки сдерживает ход 
с т р о и т е л ь н ы х  р а б о т »

Это должны понять работники райпромкомбината 
и быстрее выполнить заказы строителей

Улучшить организацию работ 
на 67 и 68 каналах

В парткоме Волгобалтстроя

Строительство здания уз
ла связи в Подпорожье за
вершено. Сейчас требуются 
столярные изделия, чтобы 
быстрее завершить отделку, 
а затем можно уже и вес- балконных

для этого объекта, но сло-

ти монтажные работы. Но 
эти работы задержи
ваются потому, что началь
ник цеха райпромкомбина
та тов. Лазарев уже в те 
чение месяца обещает вы
полнить заказ на столярку

ва свои бросает на ветер.

♦ Задерживает этот коллек
тив также изготовление 

дверных бло
ков, дверных индивидуаль
ных блоков, наличников и 
многое другое для Выте- 
горской пристани. Из-за 
этого сдерживается ход 
строительства. Неужели

тов. Лазареву и коллекти
ву цеха комбината не по
нятно, что от их медли
тельности страдает важное 
дело—срываются сроки за
вершения строительства.

Начальнику райпромком
бината т. Антонову следует 
побеспокоиться об устране
нии этого недостатка.

К. Антонова.

м п  ДНЯХ на заседа-
П /  \ нии партийного ко

митета Волгобалтстроя об
сужден вопрос о ходе ра
бот по ликвидации ополз
невых явлений на 67 и 68 
каналах. Разгрузить отко
сы на этих участках при
званы коллективы строи
тельного управления 420 
(начальник тов. Нагорных) 
и СУ-478 (начальник тов. 
Вавилов).

Партком отметил, что д е 
ло здесь идет крайне не
удовлетворительно. На 67 
канале в сентябре строите
ли должны были выпол
нить не менее 40 тысяч ку
бометров земляных работ, 
а выполнили не более 27 
тысяч кубометров. К 
устройству нагорных канав 
не приступили.

Такое же положение и 
на канале № 68, где пред
стоит вынуть 100 тысяч 
кубометров грунта. Выпол
нено же до настоящего 
времени не многим более 
20 тысяч.

Д ля того, чтобы закон
чить эти объемы в уста
новленный Правительствен
ной комиссией срок, необ
ходимо ежедневно выпол
нять 38 тысяч кубометров, 
а выработка за последние 
дни не превышает 1,8 ты
сячи кубометров.

26 сентября было вынуто 
в.его 700 кубометров. К 
строительству нагорной ка
навы по правой стороне от 
Анненского Моста и до 
Волокова Моста также не 
приступили. Между тем, 
здесь предстоит выполнить 
с ыше *80 тысяч кубометров 
земляных работ.

Причина создавшегося 
положения кроется в том, 
что организацией работ на 
этих важнейших участках 
по-настоящему никто не 
занимается. Руководители 
СУ-420 Нагорных и Залет- 
*син, управлении механиза
ции тов. Никольский, 
укрупненной автобазы тов. 
Алякин пока еще не вни
кают глубоко в организа
цию дела, а поэтому со
средоточенные здесь меха
низмы используются далеко 
не на полную мощность.

Так, в этот же день на 
канале 67 из 4 экскавато
ров на 12 часов дня рабо
тал один. Остальные были 
технически неисправны, а 
из пяти бульдозеров дей
ствовал тоже один. Осталь

ные—завязли в грунте или 
были неисправны.

На 68 канале в этот же 
день в 11 часов 30 мин. 
все механизмы были оста
новлены и к часу дня на 
объекте не было ни одного 
человека.

Автотранспорт на этом 
объекте используется так
же плохо. В этот же день 
вместо того, чтобы органи
зовать вывозку грунта в 
течение всего светового 
дня^. машины выехали с 
объекта тоже в 11 часов 
30 мин., а 28 сентября 
прибыли к месту работы 
только в 14 часов.

Партийный комитет рез
ко осудил поверхностное 
руководство ходом работ 
на этих важнейших объек
тах со стороны выше ука
занных руководителей и 
возложил персональную от
ветственность за обеспече
ние намеченного объема на 
этих объектах на началь
ника СУ-420 тов. Нагор
ных, начальника управле
ния механизации тов. Ни
кольского, главного меха
ника Волгобалтстроя тов. 
Маркова. Обязал их закон
чить работы на 67 канале 
— к 5 октября, а на 68 ка
нале (район Александров
ского)— к 20 октября. Эти 
товарищи обязаны сейчас 
организовать работу в две 
смены.

Партком обязал также 
начальника автобазы тов. 
Алякина принять реши
тельные меры по улучше
нию работы автотранспорта,, 
запретил снимать- автома
шины с водораздельного 
участка даже в выходные 
дни.

Партком потребовал так
же от секретарей партий
ных и комсомольских ор
ганизаций, председателей 
профсоюзных комитетов 
улучшения организаторской 
и воспитательной работы 
среди строителей этих объ
ектов. Они обязаны орга
низовать действенное со
ревнование за выполнение 
суточного и сменного зада
ния каждым рабочим и 
каждым механизмом.

Партком указал на не
дисциплинированность на
чальника штаба „КП“ тов. 
Неспанова и потребовал от 
него повысить комсомоль
ский контроль за ходом 
работ на этих важнейших 
объектах.

Бригада штукатуров 
ведет внутреннюю отделку

Бригада шту к а т у р о в 
строительного управления 
№ 420, которую возглав
ляет Анатолий Ушаков, 
сейчас работает на строи
тельстве 'Анненской приста
ни. Члены этого слаженно
го коллектива за последнее 
время производили внеш
нюю отделку здания и за
вершили ее.

Сейчас штукатуры ста
вят задачу: как можно
быстрее закончить внутрен
нюю отделку помещения. 
Они хорошо понимают, что 
пристань в октябре будет 
принимать Правительствен
ная комиссия. С решением 
этой задачи строители по
стараются справиться успеш
но. А. Иванов,



АЛЕКСЕЮ И ВАЛЕНТИНЕ 
МЕЛЬНИК—СЧАСТЬЯ!В клубе речни

ков открылся рай- 
бнный дворец бра
косочетания на об
щественных началах.

Накануне выходного 
дня, 26 сентября, здесь, 
в торжественной обста
новке состоялась первая 
регистрация брака.
Оформлен брак молодой 
супружеской пары Алек
сея Ивановича Мельник 
и Валентины Ивановны 
Зеркаль.

Во дворец бракосоче
тания собрались работ
ники загса,, представите
ли общественности, дру
зья и товарищи молодых. 
Обычный зал клуба реч
ников, где должна про
ходить регистрация ^бра- 
ка—выглядел в этот день 
по-иному: на полу ков
ровые дорожки, на сто
лах букеты цветов. 
Праздничное «настроение 
собравшихся еще боль
ше усиливала музыка, в 
зале слышна была неж 
ная тихая мелодия...

Оборудованы комнаты 
жениха и невесты, где 
подружки и друзья по
могают виновникам тор
жества завершить послед
ние приготовления к
празднику.

15 часов... Шафер мо
лодых мастер СУ-420 
Шамиль Акбулатов при
глашает Алексея, В а
лентину и всех пришед
ших в клуб пройти в 
зал. Здесь состоялась
регистрация брака.

Заместитель председа
теля райисполкома К. С. 
Зайцева вручила молодо
женам свидетельство о 
браке. Поздравила их с 
законным браком, поже
лала Валентине и Алек
сею здоровья, счастья и 
долгих лет жизни.

Заместитель начальни
ка строительства Л. К. 
Шевченко от имени 
строителей вручил наказ 
молодоженам.

Горячо также поздра
вили молодую супруже
скую пару секретарь ко-

митета ВЛКСМ А. Лозо
вой, начальник стройуп
равления № 420 И. М. 
Нагорных, начальник 
Волгобалтстроя А. С. 
Хмельницкий.

— Поздравляя вас, до 
рогие товарищи,—сказал, 
Алексей Степанович, — 
хочется вам пожелать 
доброго здоровья, семей
ного счастья, успехов в 
труде. И еще наказ вам: 
не забывайте Волго-Балт, 
не теряйте связи с кол
лективом строителей.

После того, как была 
закончена регистрация 
брака, высказаны позд
равления и 'пожелания 
молодоженам, все при
сутствующие на этой тор
жественной церемонии 
перешли в другую ком
нату, где был накрыт 
стол. Здесь за здоровье 
молодых были подняты 
бокалы с шампанским.

Валентина и Алексей 
пригласили всех присут
ствующих на свой пер
вый семейный праздник.

А кто они—молодоже
ны?—спросит читатель. 
Родились на украинской 
земле. Вместе проводили 
детство, учились в шко
ле. Сейчас [Валентина— 
студентка II курса Киев
ского педагогического 
института.

Алексей Мельник при
ехал на строительство 
Волго-Балта после демо
билизации из рядов Со
ветской Армии. Он д о 
рожит путевкой, данной 
ему комсомольской ор
ганизацией, и с первых 
дней стал энергично тру- 
диться, на стройке. Влил
ся в коллектив, быстро 
полюбили строители энер
гичного, пытливого, ини
циативного парня. Избра
ли секретарем комитета 
ВЛКСМ и он неплохо 
поставил работу комсо
мольской организации.

По производству Алек

сей вырос на Волго Бал- 
те. Сначала работал кра
новщиком, бригадиром 
машинистов кранов, а 
сейчас механик.

—На работе горит,— 
говорят про него руко
водители стройуправле
ния,—сам всегда беспо
коится за дела и людям 
не дает успокаиваться.

—Трудовые будни, про
веденные на Волго-Бал- 
те, никогда не забудут
ся ,—говорит Мельник,— 
трудно порой было, но 
зато интересно, здорово!

Итак, вечером у моло
д ы х ,зд е с ь  же, во двор
це бракосочетания со
стоялся первый семейный 
праздник. Пришли сюда 
строители, друзья и стар
шие товарищи по работе, 
молодежь стройуправле
ния СУ-420. Собравшие
ся еще раз поздравили 
Алексея и Валентину с 
законным браком: \

— Совет, да любовь 
Вам, счастья, творческих 
успехов, хорошей се
мьи.,. Таки£ напутствия 
и добрые советы были 
высказаны на вечере этой 
счастливой влюбленной 
паре.

Секретарь комитета 
комсомола А. Лозовой 
от имени строителей 
вручил новобрачным по
дарок.

Долго в эту ночь в 
клубе продолжалось 
праздничное веселье: не 
смолкала музыка, слыш
ны были песни, пары 
кружились в танце.

Н. Васина.

Идет месячник по благоустройству

В поход за нультуру села
В селе Анхимове, распо

ложенном в приканальной 
зоне Волго-Балтийского вод
ного пути,' предстоит выпол
нить большой объем работ 
по благоустройству. Меро
приятиями, утвержденными 
сессией, намечено построить 
тротуары, отремонтировать 
и установить вновь 1200 мет
ров палисадников, очистить 
кюветы, посадить 1200 де
ревьев и кустарников.

Многие владельцы домов 
и руководители учреждений 
и организаций уже практиче
ски выполняют решения сес
сии. У школы и сельсовета 
построено 200 метров тро
туаров. Отремонтировано 
400 метров заборов, произво
дится очистка кюветов.

Но если большинство ру
ководителей учреждений и 
владельцев личных домов 
настойчиво благоустраивают 
свое село, то некоторые из 
них этим делом не занима
ются. У столовой и магази
нов грязь, нет заборов и тро
туаров. Однако ■ председа
тель сельпо тов. Советная 
решения сессии о благоуст
ройстве не выполняет. Это 
же можно сказать и о ком
бинате бытового обслужива
ния (директор т. Николаев).

СУ-884 медлит  
с асфальтированием

Работники стр ои тел ьн ого  у п 
равления № 883 (начальник т. 
Чистяков) затягиваю т работы  
по асф альтированию . Не за а с 
фальтированы  дороги  к А н н ен 
ской и Д евятинской пристаням.

Товарищ и дорож ник и, прини
майте ж е  меры к том у, чтобы  
ликвидировать отставание.С ро
ки уходят.

У  комсомольцев Анненского прорабства
Большинство молоде

жи комсомольской орга
низации Анненского про
рабства СУ-478 сейчас 
находится на участке 
Пороги, где выполняют 
сейчас земляные работы 
земснаряды № 301 и '313, 
производят спрямление 
канала.

На днях здесь состоя
лось . отчетно-выборное 
комсомольское собрание. 
Комсомольцы, обсуждая 
доклад секретаря за от
четный период, говорили 
о недостатках в органи
зационной, массово-поли- 
тической и культурной 
работе, рапортовали о 
своих производственных 
делах, высказали мнение
о том, что если молЬ- 
дежь будет работать с

„(Строитель
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полным напряжением 
сил, то есть возможность 
все работы по спрямле
нию канала завершить к 
25 октября.

В работе отчетного 
собрания принял участие 
секретарь партийной ор 
ганизации прорабства, 
главный механик Ю. А. 
Старшинов. Выступая в 
прениях, он указал на 
серьезные недостатки в 
работе комсомольской 
организации, рассказал о ' 
задачах, которые стоят 
перед прорабством и, что 
молодежь в решении 
этих задач "должна при
нять самое активное уча
стие.

Обсудив вопрос, уча
стники собрания приняли 
решение, в котором пре
дусмотрены все мероп
риятия по улучшению 
работы комсомольской 
организации и повыше
нию роли комсомольцев

в выполнении производ
ственного плана.

С е к р е т а р е м  комсо
мольской организации 
собрание избрало Анну 
Шумскую.

Г. Неспанов.

В центре села расположи 
но двухэтажное здание май 
терских. И здесь по благо 
устройству ничего не делает1 
ся,хотя надо построить 
туары, палисад и произвеся 
посадку деревьев.

Вид нашего села портя1 
ветхие, пришедшие в негод
ность и списанные построй- 
ки: здание сепараторного 
пункта маслозавода, быв 
шее помещение катавальнол 
мастерской комбината быто
вого обслуживания, пост 
ройки на территории бывшей 
пилорамы райпромкомбина 
та. Мы настоятельно просили 
руководителей- этих пред
приятий тт. Антонова, Нико 
лаева и Антонова убрать эти 
здания и очистить террито 
рии, но наших требований 
они не выполняют. Надеем 
ся, что они все-таки выпол
нят решение сессии сельсо
вета.

Благоустройство — дело 
всей общественности, всех 
руководителей организаций 
и предприятий. Только об
щими усилиями эта задача 
будет успешно решена.

'Г .  Каляшов,
председатель Анхимовского
сельсовета.

О Б Р А Щ Е Н И Е
комсомольского актива г. Вытегры 

к комсомольцам и молодежи 
Вытегорского района

Товарищи! В связи с от
крытием сквозного тран
спортного движения су
дов по Волго-Балтийско- 
му водному пути, который 
проходит и по террито
рии Вологодской области, 
захватывая Вытегорский 
район, пойдут крупные 
волжские теплоходы гру
зоподъемностью 5000 тонн 
и большие пассажирские 
суда с туристами. Возни
кает необходимость в 
двухмесячный срок про
извести срочные работы 
по благоустройству насе
ленных пунктов, располо
женных по прибрежной 
полосе Волго-Балтийско
го водного пути.

Мы, комсомольцы горо
да, обращаемся к комсо
мольцам и молодежи Вы
тегорского района с при
зывом — взять шефство 
по озеленению и благоуст
ройству своих поселков 
и города. Это очень 
важный участок работы 
для нашей молодежи.

Подписывайтесь на ежемесячный 
научно-популярный журнал 

«Наука и религия»
Что нового увидят читатели на 

страницах журнала в будущем 
году?

Ж урнал будет публиковать зна
чительно больше статей, очерков 
и репортажей о новейших дости
ж ениях советской и зарубежной 
науки: физики, химии, астроно
мии, медицины, биологии и т. п., 
рассказынать, какие проблемы 
волнуют учены х и инженеров се
годня, какие исследования ведут
ся в научных лабораториях в на
шей стране и за рубежом.

Больш ое место займут статьи и 
очерки по вопросам общ ествен
ны х наук: философии, социоло
гии, истории, этнографии, психо-

I логии, сообщения о новых от

кры тиях и исследованиях в этих 
областях.

Расш ирится раздел .С поры  и 
размыш ления", в котором регу 
лярно будут печататься полемик 
ческие статьи, дискуссии, выступ
ления и отклики читателей.

Много статей и очерков будет 
посвящено мировоззренческим 
проблемам, вопросам морали, бы
та, воспитания.

В литературном разделе чита
тели найдут новые худож ествен
ные произведения советских и за
рубеж ных авторов, в частности, 
научно-фантастические и приклю
ченческие повести и рассказы, 
одноактные пьесы и стихи.

Подписаться на журнал „Наука

Обязанность каждого чле
на ВЛКСМ — вести пов
седневный контроль за 
сохранностью зеленых на
саждений, борьбу с лица
ми, допускающими порчу 
деревьев.

Комсомольцы города 
берут шефство по озеле
нению скверов, бульваров, 
парка культуры и отдыха, 
по разбивке газонов, по 
благоустройству стадио
на, водно - спортивного 
парка. Каждый из нас по
садит по пять деревьев.

Это будет наш вклад в 
общее дело благоустрой
ства города.

Молодой товарищ! По
смотри, все ли в порядке 
у твоего дома, есть ли де
ревья, клумбы, цветники. 
Борись за то, чтобы твой 
двор был самым краси
вым в городе, поселке.

Комсомольцы города 
Вытегры, примите самое 
активное участие в благо
устройстве и озеленении 
нашего города'

(ОБРАЩ ЕНИЕ ПРИ
НЯТО НА СОВМЕСТ
НОМ АКТИВЕ СЕЛЬ
СКОГО И ПРОМЫШ
ЛЕННОГО КОМИТЕ
ТОВ ВЛКСМ).

и религия” можно в пунктах 
подписки .Союзпечати", почтам
тах, конторах и отделениях свя
зи, у  общ ественных уполномо
ченных на заводах и фабриках, 
ш ахтах, стройках, в колхозах, 
совхозах и РТС , в учебных за
ведениях, и учреждениях.Подпис- 
ная цена: на год—3 рубля 60 ко
пеек, на полгода—1 рубль 80 ко
пеек, цена отдельного номера— 
30 копеек.
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